



日本遺産に恥じぬよう・・・

今年に入ってから「復刻商品」として再製品化を目指し、試行錯誤を続けておりました「かき餅」をようやく、「とちもちのおかき」として販売していくこととなりました！

上北山村に代々伝わる「とち餅」をベースに、少し甘味を加えてさっくりと焼き上げております。油で揚げずに、「焼き」にこだわっておりますので、火加減やかき餅の薄さ・サイズなど手間のかかる工程が多いですが、その分「とち餅」本来の味や香りは残っていると思います。

現在、【Yショップ道の駅吉野路上北山】と【大台ヶ原物産店】にて販売しております。今後は可能であれば、村内各商店様や村外にも展開していければと思っております。

また、同じおかきですが形と容量を少し変え、「一本だたら」をモチーフにしたパッケージで販売することも検討中です。

是非店頭でご覧になられた際は一度ご賞味いただき、おやつや土産としてご購入いただければと思います。



村内イベントのお知らせ

「第4回やまんなかマルシェかみきた」

@ホテルふれあいの郷かみきた駐車場及び周辺

11月24日(土) 10:00～15:00

村外イベント出店予定

「奈良マラソン2018EXPO」

@ならでんフィールド(奈良市鴻ノ池陸上競技場)前特設会場

12月8日(土) 10:00～20:00

活動報告

日月下旬～11月中旬の、協力隊としての活動をご報告いたします

なら・ヒューマンフェスティバル



全て売り切れました！

10月27日(土)、葛城市・屋敷山公園にて開催された「なら・ヒューマンフェスティバル」に出店してまいりました。

これはさまざまな催しを通じて人権を身近に感じ、同和問題をはじめ、あらゆる人権問題への理解を深めるために県内各地で開催されているイベントで、「串こんにやく」「こんにやく」そして試験販売として「とちもちのおかき」を用意して、加工センターとして販売しました。

早朝から雨が降ったり強風が吹いたりといにくの天候でしたが、スタート時には雨もあがり多くのお客様に足をお運び頂きました。

おかげ様で用意した商品を全て時間内に完売する事が出来、中には串こんにやくを食べた後に、こんにやくをお買い上げ頂いたお客様や、上北山村出身だと話して下さったお客様との出会いもあり、天候とは裏腹にとても晴れやかなイベントとなりました。



こんにやく芋の収穫

消えた？芋

11月7日(水)、なかなか足が向かなかったこんにやく芋畑へ、ようやく収穫に行きました。

台風で茎がほとんど倒れ、外から見るとどこに芋があるのかわからなくなっていましたので、少しずつ土を掘り出していたのですが・・・「芋が無い」

所々に大中小の芋は出てくるのですが、夏に草引きをしたときには、少なくともこの倍の茎があったはず・・・

結局約45kgほどの収穫となりました。

少し時期が遅かったせいなのか、茎が折れたことでダメになってしまったのか・・・どなたかご存知の方、教えて下さい。

原因はわかりませんが、とにかく今採れたこの芋を大事にして「上北山村産 100% こんにやく」を作りたいと思います。



お知らせ (売ります・買います・作ります)

別途チラシを配布させて頂きましたが、年末年始に向けて、右記を募集させて頂いております。皆様からのご連絡をお待ちしております。

- ①お正月用のお餅、作ります
- ②アク抜き済の栃の実、販売します
- ③村で採れたこんにやく芋、買い取ります

お正月用のお餅 承ります！

餅	1kg (100個)	1,000円
餅	5kg (500個)	5,000円
餅	10kg (1,000個)	10,000円

※お餅は1kg単位での注文となります。お餅の大きさや種類はご相談ください。

アク抜き済 栃の実 販売します！

アク抜き済 栃の実	1kg	1,000円
アク抜き済 栃の実	5kg	5,000円

※アク抜き済の栃の実です。お餅やお酒の材料としてご利用ください。

村のこんにやく芋 買い取ります！

上北山村特産品加工センターにて、こんにやく芋の買い取りを行います。お芋の大きさや種類はご相談ください。

上北山村特産品加工センター
07468-3-0375
もしくは、お電話 07468-3-0375

編集後記

①10月20日(土)、「ふれあい祭」に行ってきました。子ども達が年々少なくなる影響で今年は午前中みの半日開催となりましたが、園児・児童・生徒みんな元気いっぱい、一生懸命に練習の成果を見せてくれました。長男が一時習っていたピアノ、次男が今も続けている体操などそれぞれの子どもの得意なことや好きなものをきちんと反映してもらえるのは少人数クラスの利点だと思います。こういった活動の中でも子ども達の成長と村の長所を見つけていきたいです。

②昨年末から「がんばらえ！かみきた」でご案内させて頂いている「かみきた冬のギフト」ですが、今年もやりたいと思います。近いうちにご案内させて頂くと思いますが、特産品をギフトパッケージした上北山村にしかないギフトです。お歳暮やお正月の手土産として是非ご利用ください。